
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 21.01.2015 
 

L’anno duemilaquindici, il giorno ventuno del mese di Gennaio nei locali della V Circoscrizione, 

siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n.1035044 del 22/12/2014 in seduta  

ordinaria, si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per discutere e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno: OMISSIS. 

Presiede l’adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio  assistito, in qualità di 

Segretario, dall’esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia.  

Procedutosi, alle ore 9.35 all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna 

Salvatore,Cavaliere Vincenzo, Figuccia Marco, Iovino Lorenzo, Li Muli Maurizio, Lo Sardo 

F. Umberto, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde, Schirò Riccardo, Tarantino 

Giovanni. 

Constatata la presenza del numero legale, il  Presidente apre  la seduta. 

  Si dà atto che alle ore 09.40 entrano in aula i Conss. Cicala e Saladino.  

Il Presidente comunica all’aula, che nel pomeriggio della data odierna i Presidenti delle otto 

Circoscrizioni incontreranno l’Assessore al Decentramento per attivare la Consulta dei Presidenti, 

a questo incontro si faranno 5 richieste che sono: 

1) Avere 1 Dirigente  per ogni Circoscrizione per maggior controllo. 

2)Avere affidato il Decentramento dei servizi(RAP-Villa e Giardini). 

3)Ripristinare i fondi per Sport- Cultura –Attività Sociali. 

4)Spese di Rappresentanza per ogni Circoscrizione. 

5) Avere assegnata 1 auto di servizio per Circoscrizione  che può servire per Stato Civile, 

Commessi,  Rappresentanza. 

Comunica inoltre che il Dirigente  Scolastico dell’ Istituto Comprensivo Raciti a mandato un Email 

con la quale invita all’inaugurazione per il giorno 27/01/2015 del plesso Scolastico “Agazzi” sito in 

Piazzale Fausto Pirandello, comunica altresì che la Sig. ra C. Giuliano  è stata assegnata con la 

funzione di Segretario di Commissione alla U.O. staff Organi istituzionali. 

Inoltre tutto il Consiglio è stato invitato a partecipare all’iniziativa Bio three: il Progetto. Progetto 

UNESCO sulla sostenibilità. Tutto il Consiglio è invitato ad assistere allo spettacolo teatrale dal 

titolo “GNURI” presso il salone del centro diurno per gli Anziani(Piazza S. Cristina-B.Nuovo). 

Comunica inoltre che il Comando di Polizia Municipale esprime perplessità in merito  alla 

realizzazione dell’intervento relativo al senso unico di via Di Blasi così come previsto dalle 

OO.DD. del Servizio Mobilità Urbana. 

  Il Cons. Cicala non condivide il percorso intrapreso dai Presidenti di Circoscrizione sulla 

Consulta, fa notare che è stata inaugurata la palestra della Scuola G. Russo a Borgo Nuovo è non 

c’è sta rappresentanza della V Circoscrizione.   

  Si dà atto che alle ore 10.00 entra in aula il Cons. Lucido. 

Il Cons. Lo Sardo chiede al Presidente di attivarsi per avere risposte su quesiti già posti relativi a  

“Bonus Bebe, assegno 3 figli minori, ISEE 2015”, note di interventi sul territorio. Ricorda che  via 

Agordat è piena di immondizia, inoltre non condivide la richiesta di 1 auto per ogni Circoscrizione. 

Il Cons. Cavaliere ancora una volta denuncia che non ci sono sedie per i cittadini nella Postazione 

Decentrata . 

Ricorda che a tutt’oggi non hanno pagato i gettoni di presenza dei Consiglieri.   

  Si dà atto che alle ore 10.25 entra in aula il Cons. Di Maggio. 

Il Cons. Tarantino non condivide la richiesta di 1 auto per Circoscrizione, secondo Lui bisogna 

affrontare i veri problemi quale per esempio il Decentramento. 

Il Presidente legge una lettera ricevuta dall’Assessore  Dr.ssa. Evola. 

Il Cons. Iovino riguardo la Consulta dei Presidenti chiede che ci sia un confronto tra l’Assessore  e 

i Consigli di Circoscrizione, ritiene gravissimo questa eliminazione. 

Il Presidente fa notare  che purtroppo in questa Amministrazione ci sono troppi problemi, ma da 

qualche parte si deve iniziare. 

Il Presidente fa entrare in aula il Sig . Cinturino per fornire delucidazioni sulle problematiche di 

assistenza sociale. 

Il Presidente chiude la discussione.      

Il Presidente con l’assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i Consiglieri Cicala, Di 

Maggio, Li Muli. 
I Conss. Tarantino e Cavaliere chiedono al Presidente di prelevare il P.57, associandosi alla 



richiesta avanzata dal Cons. Cicala, avente per oggetto:”Convegno sulla programmazione Europea 

2014/2015 presso i Cantieri Culturali alla Zisa”, il Consiglio  accoglie la richiesta e, posta in 

votazione,viene approvata all’unanimità. 

Viene letta e posta in discussione. 

Il Cons. Cicala sostiene che i cittadini dovrebbero essere informati per avere la possibilità di poter 

usufruire dei fondi Europei per creare delle imprese.  

  Si dà atto che alle ore 11.10 esce dall’ aula il Cons. Di Maggio. 

Il Presidente consiglia di dare questa iniziativa ad un Ente preposto. 

  Si dà atto che alle ore 11.20 esce dall’ aula il Cons. Iovino. 
Giungono al  tavolo della Presidenza n.2 Emendamenti.  

1) Soppressivo a firma dei Conss. Cicala, Teresi : Sopprimere da : “gestito” a “professionisti”. 

2) Aggiuntivo, a firma dei Conss. Cicala e Teresi: Aggiungere: Dopo la parola “Zisa”, aggiungere: 

organizzato da enti Pubblici che si occupano di progettazione Europea con la partecipazione di 

associazioni, esperti, professionisti che si occupano di tale tematica. 

Vengono letti e posti in discussione. 

Il Presidente sostituisce nel collegio degli scrutatori il Cons. di Maggio  che si è allontanato 

dall’aula con il Cons. Lo Sardo. 

  Si dà atto che alle ore 11.30 entra in aula il Cons. Palazzo. 

Non essendovi alcuna richiesta di intervento, si passa alla votazione del 1° emendamento 

soppressivo, che viene approvato all’unanimità. 

Si passa alla votazione del 2° emendamento aggiuntivo che viene approvato all’unanimità. 

Si passa alla votazione della proposta di cui al P.57 dell’ O.d.G. testè emendata, che viene  

approvata all’unanimità. 

Il Presidente alle ore 11.35 chiude la seduta. 

  

   

  f.to  Il Segretario      f.to    Il Presidente 

Esperto  Amm.vo            Teresi Fabio 

 Dr.ssa Ciaperoni  Patrizia 
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